

URL: <http://www.swp.de/3151156>

Reutlinger Nachrichten

METZINGER-URACHER VOLKSBLATT / ERMSTALBOTE

SÜDWEST PRESSE

Autor: DICZ, 08.04.2015

Zwei RMC-Nachwuchshoffnungen in Form

Das erste von neun Rennen der Saison 2015 im DMV BRC MX 2-Takt-Cup fand am Ostermontag im hessischen Langgöns statt. Zwei Nachwuchshoffnungen des 1. RMC Reutlingen schlugen sich auf der 1600 Meter langen, sprunggewaltigen Strecke mit ihrem harten Untergrund, prächtig. Der Reutlinger Kevin Keim erreichte in der Qualifikation Platz 20, Marc Scheu aus Grabenstetten wurde Achter. Im Finale fuhr Scheu auf seiner KTM 380 mit Holeshoot als Erster durch die erste Kurve und erkämpfte sich am Ende den ausgezeichneten vierten Platz. Keim scheuchte seine KTM als schnellster Fahrer der Klasse 125 ccm auf Platz zwölf. "War eine super Veranstaltung bei kühlem aber schönem Wetter", berichteten die beiden erfolgreichen RMCler freudig nach ihrer Rückkehr in die Achalmstadt.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm